

Accueillir un délégué autochtone chez soi

Le Centre d'accueil pour les délégations et organisations non gouvernementales affiche déjà complet pour la session du Groupe de travail de l'ONU sur les peuples autochtones, qui aura lieu pendant la semaine du 26 au 30 juillet. L'association Mandat International, qui gère ce centre, lance un appel à toute personne intéressée à héberger à Genève un délégué autochtone pendant cette période. C'est l'occasion de faire la connaissance de personnes riches d'une culture méconnue, mais disposant de très peu de moyens matériels.

Contact: Mandat International: ☎ 022/959 88 55, fax 022/959 88 51.